



## El Supremo refuerza su doctrina sobre despido por competencia desleal

La Sala de lo Social de **Tribunal Supremo** ha emitido una sentencia en la que **refuerza su doctrina** sobre **despido** disciplinario por **competencia desleal**. En un fallo emitido en un caso de despido por esta causa, ha dictaminado que el **cese de un trabajador** que ha realizado labores que suponen una competencia desleal está **justificado** aunque el **beneficiario** de sus acciones sea una **tercera persona**.

La sentencia se produce en respuesta a un **recurso de casación** interpuesto por **Telefónica Audiovisual Digital (TAD)** contra una sentencia de la Sala Segunda del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, que declaró improcedente un despido que previamente había sido aceptado por el Juzgado de lo Social número 26 de Madrid.

El trabajador despedido que interpuso la demanda trabajaba como **redactor** en el área de canales temáticos, en concreto **Canal + Golf y Toros**, de TAD. Ante las sospechas de irregularidades en determinadas emisiones del Canal Golf, la empresa abrió una **investigación interna** en marzo de 2017 y suspendieron de empleo al redactor y sus superiores procedieron a **revisar su correo electrónico** corporativo. Como resultado de las pesquisas de la empresa, el redactor fue **despedido el 27 de abril de ...**